

問：ごみ処理広域化実施計画では、炉の建てかえを2012年に設定していくます。炉は、適正な管理をすれば寿命を延ばすことが実証されています。炉の延命措置を検討していくべきと考えます。また、新たな炉の選択肢として、ガス化溶融炉が候補に上がっています。

ガス化溶融炉の採用に疑問



三宅良子

答（市民環境部長）：炉の延命策を講じ永久的に維持することは困難です。炉の耐用年数から見ても、更新を事業化する時期に来ると考えます。このため、定し検討していきます。

問：ごみ処理広域化実施計画では、炉の建てかえを2012年に設定していくます。炉は、適正な管理をすれば寿命を延ばすことが実証されています。炉の延命措置を検討していくべきと考えます。また、新たな炉の選択肢として、ガス化溶融炉が候補に上がっています。

答（市民環境部長）：炉

答（総務部長）：開示方

問：ごみ処理広域化実施計画では、炉の建てかえを2012年に設定していくます。炉は、適正な管理をすれば寿命を延ばすことが実証されています。炉の延命措置を検討していくべきと考えます。また、新たな炉の選択肢として、ガス化溶融炉が候補に上がっています。

答（総務部長）：開示方

答（建設部長）：あゆみ橋に接続している市道

の中でも、相模川河川改修

影響となる路線について

朝、夕は深刻な渋滞が…

答（建設部長）：あゆみ橋に接続している市道

の中でも、相模川河川改修

影響となる路線について

答（建設部長）：あゆみ橋に接続している市道

の中でも、相模川河川改修

影響となる路線について

詳しい内容は

会議録で

6月定例会の会議録

を作成中です。9月に

は市役所1階の情報公

開コーナーや中央図書

館で閲覧できますので、

ご利用ください。

また市のホームページ

でも見ることができます。

答（企画部長）：設置には警察署の支援をいただき、さらには、運営上の安全対策や地域の方の協力も不可欠です。まず地域防犯活動の基本となる体制づくりが必要と考えます。

答（企画部長）：設置には警察署の支援をいただき、さらには、運営上の安全対策や地域の方の協力も不可欠です。まず地域防犯活動の基本となる体制づくりが必要と考えます。

答（企画部長）：大型電光掲示板を設置し、えびな安全・安心メール情報提供がされています。海老名駅前や自由通路等に、大型電光掲示板を設置し、えびな安全・安心メール情報

報や、災害発生時の情報伝達、市の行事や催物の情報

提供に活用してはいかがでしょうか。

答（市長）：行政情報の提供媒体の多様化という面から、有効な手段となると思いませんが、景観にも考慮しながら状況を見きわめて大型電光掲示板による情

いきたいと考えています。

問：市民ニーズは年々多様化しており、行政の力だけではとても応えきれるものではありません。時代の変化とともに行政への市民参加意識も徐々に高まり、市民の声も施策や事業展開にあたっては欠かせないものとなっています。市でも数々の場面で市民の声を取り上げていますが、多くの市民はどのように要望や提案が行政に出され、実現されているのか知ることができます。そこ

答（市長）：市には自治会からの要望や、市長への手紙を通して、多くの要望が届いていますが、内容が手紙を通して、多くの要望があると思います。市長への手紙で、多く寄せられた内容については、ホームページ

に公開しています。

答（市長）：河原口地区

については、さがみ縦貫道

が渋滞解消のための市道整

備及び、信号機や交通標識

等の再確認と見直しの必要

ができないか、再点検する必要

があると思います。市とし

ての見解をお伺いします。

答（市長）：河原口地区

については、さがみ縦貫道

が渋滞解消のための市道整

備及び、信号機や交通標識

等の再確認と見直しの必要

ができないか、再点検する必要

があると思います。